

## Bericht der Selektions- und Schaukommission

Liebe Züchterinnen und Züchter,

Im vergangenen Jahr haben die Mitglieder der Kör- und Schaukommission daran gearbeitet, ihre Kompetenzen in die Praxis umzusetzen, um den Anforderungen der Zuchtkommission und des Vorstandes unseres Verbandes gerecht zu werden.



Wie jeder Züchter kann auch ein Rassenrichter persönliche Zuchtendenzen haben, aber wenn er den SFV auf einem Wettbewerbsplatz vertritt, muss sich seine Klassifizierung so nah wie möglich am Zuchtziel, das in den Reglementen definiert ist, auszeichnen!

Wenn es schon kompliziert ist, bei Wettbewerben, bei denen drei Richter kollegial arbeiten (insbesondere bei der Hengstsektion in Glovelier und den Elite-Jungstuten in Avenches), Einstimmigkeit zu erzielen, ist es noch schwieriger, dies zu zweit bei Feldtests oder sogar allein bei bestimmten Fohlenwettbewerben zu erreichen.

Für einen Experten, der vom SFV beauftragt wird, ist es sehr wichtig, auf die unerschütterliche Unterstützung der Organisatoren unserer verschiedenen Zuchtveranstaltungen zählen zu können, wofür ich ihnen an dieser Stelle herzlich danken möchte.

An der ordentlichen Delegiertenversammlung 2023 werden wir zwei Mitglieder der Körkommission verabschieden, nämlich die Herren Heinz Mägli und Roland Stadelmann, die beide ihre zwölfjährige Amtszeit beenden werden. Ernsthaft, kommunikativ und willensstark, jeder mit einem deutlich anderen Stil, haben sie zur Förderung unserer Rasse beigetragen, und ich möchte ihnen schon jetzt für all ihre Bemühungen, ihre grosse Verfügbarkeit und ihre Leidenschaft als Rassenrichter danken.

Ein grosses Dankeschön geht auch an die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle in Avenches, an die treuen Mitarbeiterinnen des Stud-books, an unsere Kollegen, die als Schausekretäre tätig sind, sowie an die Organisatoren von Fohlenschauen und Feldtests, deren hervorragende Arbeit für uns sehr wertvoll ist. Ich wünsche Ihnen allen eine ausgezeichnete und erfolgreiche Saison in Ihren Zuchtbetrieben und auch bei Ihren verschiedenen reiterlichen Darbietungen.

Pierre Koller

Präsident der Selektions- und Schaukommission